

Program "IMPS Goes to School 2025", Mahasiswa Kenalkan Unimal Pada Siswa



Dr Abdullah Akhyar Nasution sedang memberikan materi kepada siswa. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Simalungun– Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar/Simalungun (IMPS) sukses menggelar program “IMPS Goes to School” yang berlangsung pada 21–24 Januari 2025.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan wawasan kepada para pelajar di berbagai sekolah, sekaligus mempererat hubungan antara mahasiswa dan siswa di wilayah Pematangsiantar dan Simalungun.

Dalam acara ini, IMPS menghadirkan Dr Abdullah Akhyar Nasution, Ketua Jurusan Antropologi dan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh sebagai narasumber.

Akhyar memberikan materi inspiratif tentang pentingnya pendidikan serta tips memilih program studi di Perguruan Tinggi Negeri, khususnya Unimal, serta motivasi untuk meraih cita-cita.

Dari serangkaian kunjungan ke sekolah menengah atas dan sederajat, pelaksanaan kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para siswa dan guru.

Beberapa sekolah yang dikunjungi diantaranya SMA Muhammadiyah 07 Serbelawan, Madrasah Aliyah Swasta Pondok Pesantren Al Barokah, Madrasah Aliyah Swasta Pondok Pesantren Al Kaustar Pane Tongah, SMA Negeri 6 Pematangsiantar, SMK Swasta Al-Washliyah 2 dan SMK Swasta Satria Budi 1 Perdagangan, dan SMK Negeri 1 Bandar Masilam.

Ketua Umum IMPS, Reza Izzan Hariz Rangkuti, mengungkapkan rasa syukur atas kelancaran acara ini.

“Kami sangat bangga bisa berbagi ilmu dan pengalaman dengan adik-adik siswa. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan motivasi untuk masa depan mereka,” ujarnya.

Salah satu siswa dari SMA Negeri Dolok Batu Nanggar juga mengungkapkan kesannya.

“Kami sangat senang dengan kehadiran kakak-kakak mahasiswa IMPS. Materi yang disampaikan sangat menginspirasi dan membuat kami lebih semangat untuk belajar,” katanya.

Dengan suksesnya acara ini, IMPS berencana untuk terus melaksanakan program serupa di masa mendatang.

“Kami berharap IMPS Goes to School bisa menjadi agenda tahunan, sehingga semakin banyak sekolah yang bisa merasakan manfaatnya,” tambah Reza.

Setiap acara kunjungan ke sekolah selalu diakhiri dengan sesi tanya jawab dan diskusi interaktif antara narasumber dan para siswa, menciptakan suasana yang penuh semangat dan inspirasi.

Harapan lain dari kegiatan ini adalah jumlah mahasiswa yang akan berkuliah di universitas negeri di Aceh terutama di Universitas Malikussaleh akan meningkat. [fzl]

Tanggal: 01 February 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Fisipol Unimal](#),